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-- ATA DA REUNIÃO ORDINÁRIA PÚBLICA DA CÂMARA MUNICIPAL DE VILA 

DO PORTO REALIZADA A 2 DE MAIO DE 2019---------------------------------------------- 

-- ATA NÚMERO OITO DE DOIS MIL E DEZANOVE----------------------------------------- 

-- Aos dois dias do mês de maio do ano dois mil e dezanove, no edifício dos Paços 

do Concelho do Município e Sala das Sessões, reuniu a Câmara Municipal de Vila 

do Porto, sob a Presidência do Excelentíssimo Senhor Carlos Henrique Lopes 

Rodrigues estando presentes os Vereadores Ezequiel dos Santos Gaspar Pereira 

Araújo, João Carlos Chaves de Sousa Braga, Ricardo Pedro Amaral de Carvalho e 

Sousa e a Vereadora Leonor de Chaves Batista.----------------------------------------------- 

-- A reunião foi secretariada pela Técnica Superior, Armanda Maria Cabral de 

Andrade.--------------------------------------------------------------------------------------------------- 

-- ABERTURA DE REUNIÃO------------------------------------------------------------------------ 

-- Verificada a existência de quórum, o Senhor Presidente declarou aberta a 

reunião às 09:30 horas, passando a Câmara a tratar dos assuntos constantes da 

ordem de trabalhos.------------------------------------------------------------------------------------- 

-- APROVAÇÃO DE ATA----------------------------------------------------------------------------- 

-- Foi presente para discussão e aprovação a ata n.º 7/2019 respeitante à reunião 

ordinária deste órgão executivo, ocorrida no dia 13/04/2019, que posta a votação, 

foi aprovada por unanimidade. ---------------------------------------------------------------------- 

-- PERIODO ANTES DA ORDEM DO DIA------------------------------------------------------- 

-- DIA DO TRABALHADOR: A Vereadora Leonor Batista registou com agrado a 

comemoração do feriado do “Dia do Trabalhador”, dia 1 de maio, em que reviveu-se 

em Santa Maria a tradição dos “Maios”, bonecos construídos com o objetivo de 

promover a crítica social.------------------------------------------------------------------------------ 

-- Mais informou que, foram dez as inscrições por parte da Câmara Municipal, 

resultado do esforço e dedicação dos/as colaboradores/as no sentido de participar 

e manter viva esta tradição e solicitou que esta nota seja dada a conhecer ao/ás 

colaboradores/as envolvidos no projecto.--------------------------------------------------------- 

-- ORÇAMENTO PARTICIPATIVO MUNICIPAL: A Vereadora Leonor Batista deu 

conta ao executivo que o Orçamento Participativo Municipal 2019 abriu no dia de 

ontem, 1 de maio, a fase de apresentação de propostas. Deu conta, também, do 

empenho e dedicação dos/as colaboradores/as do Município em desenvolver 
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-- A Câmara tomou conhecimento e considerando a informação prestada pela 

secção de Águas da DAF desta Autarquia, deliberou por unanimidade deferir o 

presente pedido de correção.------------------------------------------------------------------------- 

-- Mais deliberou, por unanimidade, proceder ao reembolso do valor faturado em 

excesso.---------------------------------------------------------------------------------------------------- 

-- SERVIÇO DE DESPORTO DE SANTA MARIA - PEDIDO DE ISENÇÃO DE 

TAXAS: Presente pedido datado de 12 de abril de 2019 do Serviço referido em 

epígrafe, deste Concelho e representado por Catarina Âmbar, coordenadora, a 

solicitar a cedência gratuita do Pavilhão do Complexo Desportivo de Santa Maria no 

dia 7 de junho das 09:00 às 12:00 horas, para a realização do Encontro Anual das 

Escolinhas do Desporto, que decorrerá naquele dia.------------------------------------------ 

-- A Seção de Taxas e Licenças informa que, o montante das taxas a que reporta o 

presente pedido é no valor de 77,00€ (setenta e sete euros).------------------------------- 

-- A Câmara Municipal tomou conhecimento e, ao abrigo do n.º 2 do artigo 10.º do 

Regulamento Geral de Taxas e Tabela Geral de Taxas do Município de Vila do 

Porto, deliberou, por unanimidade, deferir o presente pedido.------------------------------ 

-- Mais deliberou, informar o Serviço suprarreferido do valor da taxa municipal ora 

isentada.--------------------------------------------------------------------------------------------------- 

-- GRUPO PARLAMENTAR OS VERDES – PERGUNTA AO GOVERNO SOBRE 

PORTO ESPACIAL DA ILHA DE SANTA MARIA:-------------------------------------------- 

-- A Câmara tomou conhecimento.----------------------------------------------------------------- 

-- CONSERVATORIO REGIONAL DE PONTA DELGADA – PEDIDO DE APOIO: 

Presente missiva enviada por correio eletrónico de 17/4/2019 do Conservatório 

referido em título, sedeado em Ponta Delgada, Ilha de São Miguel, aqui 

representado por Ana Paula Constância, presidente do conselho executivo, solicitar 

apoio desta Câmara à concretização de atividade musical em Vila do Porto, em 

junho e julho, próximos.-------------------------------------------------------------------------------- 

-- A Câmara tomou conhecimento e deliberou, por unanimidade, solicitar 

informação mais detalhada sobre a realização das atividades, tendo em vista a 

previsão de qual o montante a apoiar.------------------------------------------------------------- 
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-- CONCLUSÃO DA ATA----------------------------------------------------------------------------- 

-- E, não havendo mais assuntos a tratar, foi pelo Senhor Presidente encerrada a 

reunião eram 11:20 horas, da qual se lavrou a presente ata que vai ser assinada 

pelo Senhor Presidente e por mim, Armanda Maria Cabral de Andrade, que a 

secretariei.------------------------------------------------------------------------------------------------- 

 

___________________________________________________________________ 

___________________________________________________________________ 


